次世代を活かすために今どきの若者事情④

ユースパスター 西村希望 JESUS FAMILY みどり野キリスト教会

先日、19歳の青年が、とに腹を立て、車で人とに腹を立て、車で人という恐といり恐いまががありました。

青年は、こう言って

いました。『だれでもよかった』

大人のメッセージの中で時々耳にすること大人のメッセージの中で時々耳にすることになったのかです。若者たちを責めるのはい』というものです。若者たちを責めるのはまた、なぜこのような悲しい事件がおこるようになったのかを考えることではないでしょうがなうか。

別の事件ですが、若者が人をひき殺して、

逃げ回っている間に、友人と笑いながらラー逃げ回っている間に、友人と笑いながらラーまたま偶然に起きたものであるのか、それとまたま偶然に起きたものであるのか、それとも必然的に起こったのかということです。私も必然的に起こった事件と考えることができません。

若者は親の生き方を継承する

現代の若者の生き様は、私たちの生き方の現産であり遺産です。今の若者は、私たちの継承であり遺産です。今の若者は、私たちのとれてのものが悪いといっているわけでありません。たくさんの良いものが次の世代へ引きせん。たくさんの良いものが次の世代へ引きと、そして良い模範を示してくれています。多くの人は、賢明に生き、そして良い模範を示してくれています。方と心を吟味すべきではないでしょうか、そ方と心を吟味すべきではないでしょうか、そりないを見て裁いたり否定的に受けとめるので失敗を見て裁いたり否定的に受けとめるのではなく、自分も同じことをする可能性があることを覚え、同じ過ちをしないように受けとめる姿勢が大切です。

なるようできる限りの努力が必要です。ユーさらには、次の世代の良い模範、モデルと

私は親の姿を想像することができます。で、子どもたちの心、性格、姿勢を見ると、校の教師として、多くの子どもと関わるなかスパスター(青年担当牧師)であり、また学

子どもは親の分身です。ある子は、笑い方ればなりません。

次の世代が良くなるも悪くなるも、彼らが次の世代が良くなるも悪くなるも、必ず彼らを愛し、良い模範をらは活かされるはずです。主の願いは、次世らは活かされるはずです。主の願いは、必ず彼らは活かされることです。

傷を持つ少年とともに暮らして

ではいってきました。(以下略) なり、どうにもならなくなって、私たちのと かました。この子は親に捨てられ、おばあち の少年を引き取り、一緒に生活することにな の少年を引き取り、一緒に生活することにな